

Mündliche Anfrage

der Abgeordneten Schubert (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Kosten der Schweinegrippe

Die Neue Influenza A/H1N1 (so genannte Schweinegrippe) hat in den vergangenen beiden Jahren zu erheblichen Aufwendungen im Gesundheitswesen und der öffentlichen Verwaltung geführt. Insbesondere wurden große Mengen Impfstoffe eingekauft, die dann nur zu einem geringen Teil genutzt wurden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viel Impfstoff wurde durch das Land eingekauft, wie viel tatsächlich genutzt?
2. Was geschah oder geschieht mit den nicht genutzten Impfstoffen?
3. Welche Kosten sind dem Land durch den Einkauf, die Lagerung und die Entsorgung der nicht genutzten Impfstoffe entstanden?
4. Welche Erkenntnisse zieht die Landesregierung daraus?

Schubert